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Все имеет начало

 

Эта книга живет своей жизнью уже пару лет – то она меня торопит, то останавливает,
то заставляет вновь начать писать. За два года она изменила мои настройки кардинально. Это
единственная моя книга, которая никак не хотела выйти в мир, пока я сама не изменилась.
Книга мистическим образом исчезала с компьютера без возможности восстановления, и я
вновь начинала ее писать, доходила до середины и опять ступор! О ней два года назад я заяв-
ляла на своем сайте, и теперь меня спрашивают, когда же её ждать. За это время я написала
и опубликовала четыре книги, изменилась я, мои мысли и тактики. Я изменилась сознанием
и поняла, что эта книга ждала своего часа, может, даже моего созревания, изменения мысли
и подходов. Мне приходили подсказки, я их заметила, приняла и начала работать. В первую
очередь, конечно, осознание, вопросы кармы, дальше повышение энергетики в данном направ-
лении, но не хватало чего – то еще! И только спустя несколько месяцев, пройдя жесткий кар-
мический урок в отношениях, поняла: чтобы быть истинной женщиной, предстоит многому
еще научиться.

Что притягивает не только взгляды, но и души? Энергетика! Как грустно смотреть на
женщин с потухшими глазами и запретом на проявление чувств и желаний. Что происходит
в жизни женщины, и она вдруг решает, что уже все закончилось, и жизнь перешла в фазу,
когда счастье ждать не стоит? Опустошенная женщина не может притягивать счастье, в данном
варианте самой бы ноги не протянуть. Куда уходит легкость и радостное предвкушение счаст-
ливого будущего? Где, в каком уголке души потерялось чувство своей уникальности и кайфа
быть женщиной? Вы сами все растеряли в погоне за счастьем. Только не подумайте, что я хочу
кого-то обвинить. Увы, и я проходила эти уроки, и теперь с уверенностью могу сказать, что
никогда не поздно подарить себе новую жизнь. На момент написания книги мне 53 года, и я
понимаю, что я не перестану быть женщиной, пока живу. Можно о себе забыть, можно раньше
времени похоронить свою личность, только сделает ли это вас счастливее? Жить на автомате,
лишь бы дожить, не растеряв остатки себя? В моем возрасте, в моем окружении много бабу-
шек, среди них ухоженные, красивые, самодостаточные и уверенные в себе дамы. Даже язык
не повернется сказать, что они бабушки и им далеко за пятьдесят.

И вторая категория: кто опустил руки, плюнул на себя как на женщину и превратился в
настоящую бабулю. В глазах тоска, на устах вечное недовольство, волосы пучком с «лунной
дорожкой» из седины, про одежду вообще трудно сказать, из каких сундуков ее вытащили,
главное, еще носить можно. Жизнь доживают, одежду донашивают, о любви даже не помыш-
ляют. У меня соседка в доме, приезжает с внуками на зиму в Египет. Окна рядом, все время
открытые, Египет – жаркая страна, и я не намеренно, но все же регулярно слышу ее недоволь-
ное ворчание на внуков. Крики – нет, даже не крики, а какое-то угрожающее шипение. Она,
конечно, их любит, но однозначно это человек, который не умеет любить себя и заботиться
о себе, не умеет любить по -настоящему даже внуков, которым посвящает все свое время.
Есть видимость любви, но это не любовь! Нелюбовь делает женщину неуклюжей, некрасивой,
несуразной, зажатой, озлобленной на жизнь, прожитую в страданиях, обозлившейся на всех
и на себя в том числе. Недавно, на пост о счастье получила комментарий приятельницы: «Да
проснуться утром – это уже счастье». Вот такое бывает счастье! Это ли счастье и цель в жизни?
Я стараюсь, не влезать в настройки, даже если этот твой любимый друг, но этот ответ меня
поверг в шок! Какую жизнь вы выбираете сознательно? Ведь как приятно смотреть на ухожен-
ных женщин, от них веет чистотой души и притягательностью, уверенностью и достоинством.
Вы сами все видите и сами можете сделать выводы, лишь остается сделать выбор: пусть оста-
ется все как есть, или же пришло время меняться и менять свою жизнь. Да, я буду подталкивать
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к трансформации на протяжении всей своей жизни, иногда жестко и больно, но со знанием
дела. Пусть не все меня услышат и последуют моим советам. Но ведь кто-то из вас проснется
для новой жизни? Поздно – это когда человек умер, в этом случае ничего не изменишь, но
пока мы живем на нашей планете, мы должны стремиться к развитию, изменению сознания и
усовершенствованию собственной личности. Все зависит от желания, и возраст не помеха той,
которая научилась любить себя как создание Бога!

Немного забегая вперед – скажу как на духу: эта книга меня изменила. Трансформиро-
вала меня внутренне и даже внешне. Вопреки законам природы, я выгляжу, и чувствую себя
моложе, и кто прослеживает мои публикации в фейсбуке, это заметили. Кроме прочего изме-
нилось отношение к себе, как к женщине, как к личности. Очень «характерная» книга! Даже
когда я ее написала, она была доступна только ограниченному кругу людей. Очень долго редак-
тировали, да я и не торопила, меня вполне все устраивало, словно книга давала мне время
изменить себя так, что бы это стало заметно окружающим. После написания этой книги и в
течении трех месяцев, я не написала ни строчки новой книги, хотя название и тема, давно
живут в моем сознании и уже сейчас меня «воспитывают». У меня все как не у всех, но этот
процесс можно объяснить – меня ведут!
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Кто виноват?

 

Я проанализировала свои прошлые отношения, поняла, что в моих мужчинах не было
мужской сути: мужчина добытчик, защитник и сильное существо. Неужели как-то мимо меня
все сильные прошли и настоящего мужчину, мне не удалось встретить? Или я брала на себя
лидирующую роль? Были рядом и сильные, и обеспеченные, и при власти, но все мимолетно,
видимо, мне было необходимо отработать кармическую программу. И я не обращала на таких
внимания. Всю жизнь живу чувствами, и если Амур не попал в мое сердце, пройду мимо, без
сожалений и никакие доводы рассудка меня не остановят. Мой Амур все целился по тем, кото-
рые сидели в болоте, и мне приходилось их спасать, помогать, воспитывать. Конечно, я пони-
маю, причина во мне! Что излучаем – то и получаем! Что излучала я? Многое мне досталось
багажом от предков, и я неосознанно продолжала жить, как они. Страх потерять себя в отно-
шениях совершенно отсутствовал, а страх потерять любимого мужчину – лишал сил и разума.
Только сейчас я разобралась во всем, и теперь ясно вижу, где сама «нагородила», а где – полу-
чила подарок из прошлого. Да, много времени я потеряла, почти вся жизнь прошла мимо, зато
нашла себя и сейчас довольна все, что со мной происходит в реальном времени!

Впервые в жизни меня не беспокоило мое одиночество, скорее, я начала получать удо-
вольствие, что теперь меня ничего не отвлекает от главных целей. Признаться честно, я умею
привлекать к себе мужчин, но осознала – это все не то, что я хочу, пока не определилась, вер-
нее, даже не чувствую готовности определять для себя.

Только книга требует отработки этих вопросов, и ее нужно дописать. Все, что с чего я
начала, теперь неактуально для меня. Неожиданно в памяти всплыли задачи этого года. Каж-
дый год, я рассчитываю свою матрицу, чтобы знать, на что мне обратить внимание для макси-
мальной отработки моего личного года. Сначала эта задача меня привела в тупик, я не могла
понять, чего хочет от меня Бог. А оказалось – я должна стать настоящей женщиной! Вот как это
расшифровать и понять для исполнения? Внешне я женщина, этого у меня не отнять, а суть во
мне мужская – сильная, волевая, целеустремленная. Своей энергетикой я действительно могу
подавить любого. А если принять во внимание два кармических урока, о которых я написала в
книге «Шокирующий Египет», то мне пока не хочется вступать в отношения. Это как раз моя
неуверенность и страх наступить на те – же грабли. Такие "противовесы" не могут дать гармо-
нию. Раз стоит задача – я должна ее выполнить! Неожиданно для себя я поняла, что больше
не хочу тратить свою жизнь на мужчин, которых притягиваю старыми программами сознания.
Мне жаль своего времени и сил на тех, кого вечно вытягиваю из болота жизни. И прежде чем
приступить к новому, жизненному этапу, вернее, к ее созданию, я должна многое изменить в
себе. Раз уж книга взяла на себя ответственность вести меня, я прислушаюсь к знакам судьбы.
То, что меня выведут на нужную информацию, я даже не сомневаюсь, буду разбираться с этим
вопросом в процессе написания.

Как привлечь к себе партнёра, я знаю давно, есть опыт и работающий метод. Ошибки в
планировании поняла, осознала и мысленно изменила, осталось только почувствовать готов-
ность к созданию. Одного не пойму, хотя сейчас это вызывает только улыбку, как я могла с
собой так поступить и запланировать такую отработку? Я не собираюсь отказываться от любви,
я взяла лишь паузу для осознания причин и следствий. У меня нет печали по этому вопросу,
какая была раньше, и я не чувствую недостатка в своей жизни столь важного для меня аспекта
– любви. И привыкать к этому состоянию не собираюсь – это время мне дано для переосмыс-
ления, но и переживать по поводу одиночества не вижу смысла.
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С чего начать?

 

На начальном этапе следует осознать главное – нельзя искать настоящую любовь, исходя
из чувства нехватки, дефицита, страха, иначе попадете вновь в настройки старых программ.
Нужно убрать значимость этого события, то есть убрать привязку к окончательному результату.
Включить холодный разум и осознать, что вы сами должны стать источником любви, чтобы
притянуть настоящее, искреннее чувство. Задайте себе несколько вопросов, чтобы определить
свои желания.

Если вы ищете любовь, исходя из чувства недостатка, грусти, заниженной самооценки
или из желания просто не быть одной, – это уже возврат в старые программы. Так ведь и в
семье одиночество вдвоем – не редкость. Наверняка и у вас, есть близкие или просто знакомые,
которые живя всю жизнь в браке, чувствуют себя чужими. Утром встречаются на завтрак, а
вечером расходятся по разным спальням. Разные вкусы, разные интересы и по сути совместные
только стены в доме. Что может быть печальнее, когда хочешь любви, и все рядом, да только
сердце и душа врозь? Все слишком холодно и в отношениях стена непонимания и боли.

У меня нет чувства одиночества, скорее, есть время, чтобы по – настоящему понять,
что я хочу на самом деле. Одинокий человек не имеет гармонии внутри, поэтому привлекает
соответствующие энергии и соответствующих партнеров. Сейчас я стою на границе – прошлое
позади, будущее впереди, и меня это не волнует. Я выбрала позицию наблюдателя, отслеживая
всё происходящее, анализируя и делая выводы. Счастье не может заключаться в мужчине. Оно
во мне! Я не отказываюсь от отношений, но я и не кидаюсь в омут – лишь бы был. Хотя, при-
знаться честно, я совершила немало глупых поступков в прошлом. Проведя анализ, я поняла,
что часть страхов и программ вовсе не мои, они перешли по наследству. Я изучаю этот вопрос,
чтобы решить задачу верно. Одиночество – это состояние души. В моей душе любовь! В любви
невозможно чувствовать себя одинокой! Вот с этой точки и нужно стартовать.

Подсказка пришла прямо при написании этого текста.

"Не беспокойтесь ни о чём, но при любых обстоятельствах через молитву ли, через про-
шение ли, через благодарение – пусть просьбы ваши станут известны Богу, и мир, исходящий
от Бога, превосходящий понимание ваше, пусть охраняет сердца ваши и умы ваши во Христе
Иисусе." (Фил.4:6-7)

Как бы там ни было, а на протяжении жизни я привлекала мужчин, и это состояние мне
нравилось. Я люблю любовь! Стала развивать мысль дальше. В Библии говорится, что Бог
создал каждой твари по паре, значит, поставленную задачу мне придется решить, как бы я
этому ни противилась.

Сейчас, вспоминая себя юную, многие черты характера я бы в себе изменила. Но – увы! –
то, что прожито, нам возвращено в виде опыта. В молодости мы все «взрывоопасные» и мало
слушаем себя, мало любим, мало ценим. Самое сложное в жизни – ценить всё, что имеешь, и
при этом не привязываться ни к чему. Страх потерь – это тоже движущая сила, сила разруша-
ющая, и нам необходимо научится убирать страхи, доверять Богу и себе. Жизнь учит больно,
зато тот, кто пройдет уроки жизни, полюбит не только себя и мир вокруг, но и те самые уроки,
без которых мы в этой жизни всего, лишь пешки в игре Создателя.
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Я умею любить, но, видимо, всю жизнь притягивала своей силой «слабаков», чтобы полу-
чить главный урок любви. Разве нужно искать любовь тому, кто из неё создан? Да, я вдруг
пришла к мнению, что мне эти очаровательные, но слабые создания совсем не нужны! Не поду-
майте, что мне не нужен мужчина. Нужен, но я должна изменить свои запросы и отношение
к любви и самоотдаче.

В каждом слове есть смысл, если его увидеть и понять. Мы привыкли жизнь проживать,
а кто-то – доживать. А вот наслаждаться жизнью, смаковать ее доступно не каждому. Я люблю
свою женскую суть и счастлива, что рождена женщиной. Женщина – начало всех начал. Исток!
Но что может дать грязный исток? Как часто мы уделяем внимание сплетням и пересудам?
Страхам и печалям? А ведь именно женщина дает жизнь детям, семье, своему роду. Именно
женщина способна одарить успехом или принести поражение.

Чистые энергии женщины способны поднять своего мужчину на пьедестал, но могут и
скинуть, и он даже не успеет понять, что – же произошло, и кто виноват?

Многие думают, что виноват мужчина, испортил жизнь, потеряны годы, мало дает, мало
зарабатывает – мало, все мало. Назначение женщины – поддерживать, питать своими энерги-
ями семя своей семьи. Именно ей дана эта роль с рождения. Что происходит в реальности? На
кончике языка каждой женщины яд, который она может использовать во благо, но, к сожале-
нию, чаще во зло. Сплетни, пересуды, агрессия, обиды и желание, чтобы всё решалось за нее.
Но так не бывает! Если хочешь получить – умей с радостью отдавать. Многие вонзают свое
жало в тех, кого любят и кому желают добра. Да что же это за добро? Добра с кулаками не
бывает! Любая агрессия – это сила разрушения. Не могу признать, что мы такими созданы.
Мы так воспитаны! Мудрость женщины утеряна, утеряно ее истинное предназначение в гонке
за благами мира сего. А ведь стоит вернуть свою истинность – и гоняться за счастьем и любо-
вью не придется! И не подумайте, что я пишу с осуждением. Ведь прежде чем придёшь к осо-
знанности и истине, сам «хлебнёшь своего же добра», да притом огромной ложкой, да еще и с
лихвой! Мы созданы создавать, ваять, творить. На все готовенькое – не получится, не удастся.
И даже если получится, то и потеряно будет так же быстро, как и пришло.

Настоящий мужчина создается женщиной. Первый опыт приходит от матери, которая
передает сыну любовь и уважение к любимой женщине. Но, увы, вековые ценности утеряны, и
мать пытается заменить всех женщин сына, поставив на пьедестал себя. Создать мужчину для
себя, это огромный труд женщины, это терпение, уважение и вера. Если спросить меня, имею
ли я все эти качества, прожив полвека на земле, я твердо отвечу – нет. Не научили меня, а
я так спешила жить, что не хотела ждать и вкладываться до бесконечности. Так кто виноват?
Винить никого не стоит! Стоит все осознать, принять действительность и попытаться изменить
обстоятельства. Ведь никогда не поздно меняться!
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Я хочу вас разбудить и побудить к действиям

 

Чтобы в жизни преуспеть и не упустить дарованные шансы, нужно научиться действовать
сейчас. Именно так, не откладывая на потом, потому как «потом», обычно не происходит. Да,
это что-то новое и немного пугает, но если может кто-то, то сможете и вы! Новое всегда инте-
ресно, оно заряжает верой в себя и пусть мысленно – но все – же дает шанс на лучшее. Конечно,
есть и минусы. Наверное, самый страшный для многих – ожидание! Ведь в ожиданиях кроются
сомнения: вдруг не получится? А вы и не узнаете о своих возможностях, если не решитесь!
Порой ваше сказанное "нет", говорит о том, что всё в вашей жизни останется по-прежнему!
А я хочу перемен и говорю «да»! Да, да, да! Видимо, и вы уже сказали «да», хотите перемен,
раз читаете эту книгу. Не обещаю легких путей, зато они грамотно выстроены и всегда ведут
к переменам. Возможно, для вас это что-то новое и вами еще не испробованное, но вы уже
победители только потому, что решились изменить свою жизнь. Возможно, я спешу жить, но
я и так многое упустила, пока чего-то ждала. Мы живем только в настоящем, именно поэтому
становиться лучше мы должны сейчас. Сейчас мы делаем шаг вперед, и очень надеюсь, что
ваш шаг – навстречу себе – будет твердым.

Внешнее отражает внутреннее, всегда. Наша жизнь преподносит нам то, что мы имеем
внутри. Что у вас внутри сейчас? Скорее всего, боль, разочарования, провалы, неверие в себя.
В такие периоды жизни, мы начинаем искать помощь, информацию, подсказки. Мы начинаем
понимать, что дальше так продолжаться не может. Мы не принимаем эту боль, и часто ищем
виновников наших несчастий. А их нет, совсем! Для нас любая ситуация – урок, а для урока
нам дается тот, с кем этот урок нужно пройти. Остается одно – принять ситуацию без обвине-
ний и с полным осознанием, раз вы смогли притянуть ситуацию, значит, вам по силам принять
и изменить подход, чтобы она не повторилась

В процессе работы над собой я поняла, что наша осознанность – очень мощный инстру-
мент! Стоит только понять причины, правильно поставить новые цели и совершить действия, и
реальность начинает меняться. Мир становится лучше, ты моложе и красивее, появляется сила
и главное желание, изменить свою жизнь. Перемены становятся заметными благодаря новым
эмоциям, отношением к себе, каким – то странным восторгом от своего присутствия в этом
мире. И наконец, начинаешь понимать, как прекрасна эта жизнь, когда начинаешь любить себя
и дарить себе эмоции удовлетворения собой. Ты лучшая, хотя – бы потому, что Бог сотворил
тебя «по образу и подобию», вдохнул в тебя жизнь и мудрость использовать свою силу себе во
благо. Счастье создается внутри, и когда ты его излучаешь наружу, мир преображается!

Бог сотворил мир мудро, всё устроено невероятно разумно, и каждая из эмоций нам
жизненно необходима. Наши эмоции – это краски собственного сознания.

Мир может быть черным, как мрачные мысли, а может быть ярким и радостным, как
любовь и счастье. Только не нужно забывать, что любые негативные эмоции сейчас или в про-
шлом – это болезненные реакции нашего физического тела, в будущем. Негативный "окрас"
наших эмоций вызывает напряжение мышц, органов и систем организма. Отрицательные эмо-
ции в состоянии вывести наш организм из строя, расшатав для начала нервную систему, а
далее – наше здоровье, ослабляя иммунитет и снимая естественную защиту. Сильные эмоции
лишают нас сил, "подтачивают" организм, забирают энергию и возможность жить счастливо и
достойно. А я думаю, что никто не хочет болеть и страдать. Тогда выход один: начните жить
осознанно и осознанно мыслить. Будьте оптимистами, старайтесь больше внимания уделять
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позитивным моментам своей жизни! Краски жизни в ваших руках и только вы имеете право
раскрасить свой мир и свою жизнь.

Притягивайте счастье и любовь, а все остальное отпустите, простите. Счастье зависит от
вас, а если не от вас, то, может, это и не ваше счастье? А чужое рано или поздно все равно
забирают. Научитесь создавать для себя – ведь человеку по силам многое, а уж преобразовать
свою жизнь, каждому точно по силам. Женщина, которая уверена в себе и любит себя, которая
заботится о себе, умеет управлять своими эмоциями максимально привлекательная, не только
для противоположного пола, но и для всех, кто ее окружает!
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Не теряйте себя

 

Сначала я назвала книгу «Смоковница», и только перейдя к написанию второй половины
книги, поняла, что это название ей не подходит. Есть предположение, что плод смоковницы и
был тем самым запретным плодом познания добра и зла, который попробовали Адам и Ева.
И вы наверняка согласитесь со мной: с любовью мы проживаем бурю страстей, познаем добро
и зло, вкус предательства и боль разочарований. Всю гамму чувств – от любви до ненависти,
мы способны ощутить в отношениях с любимыми мужчинами. Смоковницу то проклинали, не
вкусив ее плодов, то превозносили, считая ее райским деревом. Смоковницу можно сравнить
с женщиной – похожая история. Женщин и проклинают, и боготворят. Но как бы там, ни было,
женщина – это жизнь! Без женщины нет настоящей любви и нет продолжения жизни.

Сейчас чудесные времена наступили, понятие старости отдалилось, и любая женщина
может цвести намного дольше. Может продлить свою молодость, активность и значимость, и
не нужно бояться своих лет, их многие не заметят, если вы научитесь правильно работать с
энергиями и сознанием. Я хочу донести до женщин, читающих эти строки, как важно себя
любить, баловать, дарить себе подарки и не бояться нового. Давайте осознаем одну простую
истину: Бог дал женщине возможность быть красивой, востребованной и активной без каких-
либо сроков. Но многие сами себя ограничивают, ставят себе возрастную планку, и уже в 50 лет
считают себя бабушками, которым осталось лишь одно – воспитывать внуков, готовить обеды
и заниматься семьей, которая давно живет самостоятельно. Так ведь все зависит от вас! Можно
продлить не только внешнюю молодость и красоту, но и здоровье, активность и продуктивность
собственной жизни.

Женщина зреет долго, на протяжении всей жизни набирается мудрости, недаром её срав-
нивают с дорогим выдержанным вином! Гармоничная женщина, осознавшая свою ценность,
привлекает своим внутренним состоянием, харизмой, уверенностью и светом любви в любом
возрасте. И не важен возраст, социальное положение, если женщина научится ценить себя,
свою жизнь, свою зрелость. Научится наслаждаться всем тем, что создает для себя сама. У
меня был момент, когда в голове сидела программа, что уже все кончено, и в свои 50, я никому
не нужна. Я заменила «убивающие» меня установки и теперь я цвету, настроение с утра, про-
сто песня, а восторженных взглядов и комплиментов и сейчас не меньше. Опять, же, все наши
страхи, как они нам портят жизнь. Но главное вовремя себя «поймать» на негативных настрой-
ках и заменить их, и вы снова почувствуете сладкий вкус жизни. Если у вас есть с этим про-
блемы, помните, что все исправимо и у меня есть курсы, после которых вы изменитесь и внут-
ренне и внешне, конечно, если вы этого хотите!

Наслаждаться собой – это непростое искусство, но освоив его, становишься сильнейшим
магнитом, который способен притянуть желаемое. Вас может, это удивит – но любви тоже
нужно учиться! Любовь – мощнейшая энергия Создателя, и если ее правильно принимать и
направлять, изменится вся ваша жизнь. Помните, что ваша улыбка, ваш добрый смех напол-
няет сердце любовью и умножает вашу естественную красоту. Культивируйте в себе женствен-
ные качества, доброе отношение к людям, нежность и милосердие. Любить нужно душой и
улыбаться миру – тоже! А это искусство. Любовь – это самая сильная энергия, это дар Бога!

Сознание, осознание, честный поиск ошибок, без осуждений к себе, принятие урока как
необходимость научится жить по-другому, без страха остаться одной и никому не нужной. Чем
больше страхов, тем тяжелее жить. Время бежит неумолимо, отрывая наши дни жизни как
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листки с календаря. Боимся не успеть, и страхами усугубляем ситуацию все больше и больше.
Что же делать? Сначала понять, в чем допущены ошибки.

Давайте попробуем это сделать вместе, не боясь осуждения. Здесь никто не осудит, но и
жалеть тоже не будет. Мы должны быть честными с собой и во имя себя. Для каждого человека
есть подарок от Бога – его идеальная пара. Но чтобы его привлечь, нужно понять, а кто я на
самом деле и какой он – мой идеальный мужчина? Что я хочу и что возможно для меня?

Начнем с осознания кармического влияния семьи на судьбу. Примеры я в основном при-
вожу из своей жизни. Мне самой необходимо было найти первопричины несчастной судьбы.

Наше наследие
Все, что происходит в нашей жизни, мы притягиваем сами, чаще всего не осознавая и

действуя по готовым шаблонам сознания. Кто виноват? А никто! Первопричины происходя-
щего со мной я обнаружила в далеком прошлом, имеющим историю со времен революции 1917
года. Что было раньше, я, к сожалению, не знаю. Да, меня тогда не было, и не было вас, но наши
корни, наша родословная связь имеют силу и работают до тех пор, пока не исчерпает энергии
программа, передающаяся нам по наследству. Какие ценности мне могли передать мои предки,
если на протяжении столетней истории они только теряли, приспосабливались, выживали. Нас
никогда не учили связывать события, растянутые во времени. Каждый из нас считал, а неко-
торые и сейчас думают, что мы ответственны только за собственную жизнь. Никто не берет в
расчёт последствия собственных поступков, которые тяжким бременем лягут на судьбы детей.
Беспечность? Отсутствие знаний и понимания?  Или нежелание отягощать себя тем, что, воз-
можно, никогда не произойдет? Увы, если каждый проанализирует судьбу своей семьи, хотя
бы с момента жизни бабушек, он найдет немало повторяющихся шаблонов. Повторяющиеся
судьбы, болезни, проблемы одиночества и войны поколений. Конечно, мы подобного не заслу-
жили, но это ничего не меняет. Род – это цепочка информации. Информация прерывается,
когда род отработал или же в тяжёлых случаях иссяк, когда уроки не принимаются и не усва-
иваются. Недаром говорят, что проклятие работает до седьмого колена. Проклятие – та же
самая информация! Так ведь не только проклятие, но и наши неблагоразумные поступки спо-
собны испортить всю нашу жизнь! Проклятием многие называют программу, которая переда-
ется по роду. В одной из книг я писала, как маленький мальчик, родившийся абсолютно здоро-
вым, в пять лет оказался «заперт» собственным сознанием, развитие прекратилось. А причина
– все мужчины рода заканчивали жизнь самоубийством через повешенье. Малыш виноват?
Конечно, нет. Так же не виноваты и наши дети, которые могут тащить за собой неотработан-
ный груз от предков. Проклятие или программа – разницы нет, как ни назови. Факт в том,
что если программа не отработана, она будет продолжать свое черное дело. Ничто не исчезает
бесследно, сколько бы времени ни, прошло. Довольно часто тяжелая карма рода отрабатыва-
ется веками, правда, сейчас процесс идет гораздо быстрее, особенно последние два года. Уско-
ряется все – технологии, информация, знания. Сейчас мой род восстанавливается, благодаря
работе над собой, чего не скажешь о моей сестре и брате. У брата детей не было, он умер, не
познав отцовства. Сестра накуролесила так, что детям выпали сплошные беды и сломанные
судьбы вкупе с бездетностью – об этой истории я напишу чуть ниже.  Она никогда не примет на
себя ответственность, у нее ценности другие – материальное влечёт так, что не волнуют даже
дети. Нас трое детей, и только моя дочь является продолжательницей рода.

Если вдуматься, то это очень страшно! И ведь многие о судьбе своих детей думают при-
мерно в таком ключе: «Сыты, обуты, крыша над головой есть – и хорошо!» Но что может быть
страшнее сломанных судеб детей? Когда очнется род человеческий и задумается о том, что же
останется после них? Как будут жить дети, которым придется ответить за ошибки родителей?



Л.  Белова.  «Возрождение Богини»

14

После сорока лет многие обвешаны болячками, как новогодняя елка игрушками. И чаще
всего, это как раз ответ на неблагоразумные поступки прошлого. Жизнь начинает взвешивать
все как на весах – все ведь слышали о критическом возрасте, который начинается примерно
в сорок лет. Проблемы разные, у кого -то развод и измены, у кого-то обрушился бизнес, кто-
то потерял надежную работу. Где тонко – там и рвется. У того, кто осознал и начал с собой
работать, жизнь уравновешивается, кто ничего не понял – продолжает терять. Встряска не
слабая! Этот период проходят все – и я в том числе. Я не только потеряла имущество, я чуть не
потеряла жизнь, меня спасло понимание причин и желание всё изменить. Да, мне дали шанс,
который я использую, чтобы не только выжить самой, но и успеть исправить то, что досталось
от предков. Да, мне даны уникальные знания, но и спрос, какой! Я должна не только отработать
сама, но и донести до других информацию – и, похоже, что именно так я отрабатываю карму.
Если кто-то думает, что я имею от своей писанины доход или получаю огромное удовольствие,
тот глубоко ошибается. У меня больше трат, чем прибыли.

Отрывки из книг я публикую на Фейсбуке в своей авторской группе, и после публикации
этой информации мне задали интересный вопрос: зачем мне копаться в прошлом? Да я и рада
бы всё забыть и стереть из памяти, но только это игнорирование проблем, а не их решение.

Специально искать и не нужно, закрываем только ситуации, которые сами всплывают в
памяти, на то нам и дан период кармической отработки, и радует то, что он не длится вечно.
Когда в нашей жизни «вдруг» возникает проблема, лишая нас спокойствия и счастья, это не
случайность. Всему есть глубинная причина – где-то в прошлом было посеяно семя проблемы.
Я знаю, что нет ошибок, нет совпадений, нет случайностей и нет внезапных катастроф. Мы
живем в мире причин и следствий, «вдруг» ничего не случается. Я соглашусь с тем, что отпу-
стить прошлое нужно, только правильно. Важно помнить, если отработка прошлого ляжет на
детей и тоже придется страдать за чужие «грехи». Отпустить, пусть разгребают сами? Я говорю
о прошлом, которое «стучится», повторяя события. Не нужно перекапывать все подряд, это
просто невозможно. Живите сейчас, радуйтесь, наслаждайтесь и выполняйте уроки с прошлого
как бы мимоходом, не концентрируясь на них.
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Урок из прошлого

 

История моей семьи тяжелая, я не знаю ни одного человека из семьи, кто счастлив и
доволен жизнью. Я могу порадоваться только за дочь и внуков, у них прекрасная семья, пер-
спективы роста и осознание, которое не позволит совершить те же ошибки. Я могу радоваться,
все словно с чистого листа, хотя и здесь иногда «выскакивают» ситуации, как две капли похо-
жие на мои, но мы справляемся, притом вовремя.

Если разбираться досконально во всех жизненных ситуациях, мне и жизни не хватит. Я
беру для проработки то, что меня реально волнует и с чем нужно поработать, чтобы изменить
свое «сейчас», а вместе с этим свое будущее и будущее моих любимых детей!

После Великой Отечественной войны в деревне, где жила бабушка, осталось, что назы-
вается, «три калеки» и подростки. Мужчины ценились любые, ими дорожили, их лелеяли. Это
в кино любовь в те времена была вечной, а в реальности – совсем неромантичные отношения,
особенно в маленьких поселениях. Мужчины и имущество – главные приоритеты! Что теряли,
то и берегли как зеницу ока, а потери были колоссальными. Имущество разграбила власть, а
мужчины гибли на боле битв. Жестокая реальность ушедшего поколения.

Конечно, я не обобщаю, были, есть и будут другие ценности, которые так же передаются
из поколения в поколение. И у меня много примеров среди близких и знакомых, где семья –
это главное, самое важное в жизни. Это ценность, которую берегут, чтят и с любовью завещают
детям, и это тоже карма рода. Это, к сожалению, не моя история, но я очень хочу этого для
своих детей.

Мне нечем гордится, мне нечего беречь и многое не хочется вспоминать, но я буду этим
заниматься, несмотря на боль воспоминаний. Я пока не нашла того из своих предков, с кого
начал собираться клубок разрозненности и даже можно сказать воинственности по отношению
друг к другу. Любви даже в тумане не просматривается, о заботе и помощи тоже нечего вспом-
нить. Зато готовы «закопать живьем», если, ты думаешь и делаешь не так, как от тебя требуют.
С сожалением можно признать, что семья похожа на серпентарий, где жалят, не глядя и не
думая о последствиях. Я много времени провела в размышлениях, почему наша мать была так
жестока к нам, и только недавно поняла, что ей так же передались программы рода. Была ли
счастлива мать? Нет, хотя и пыталась удержать своё вечно ускользающее счастье, вкладывая в
своих мужчин всё, что имела. Нас трое детей, но мы никогда не чувствовали её любовь, заботу
и нежность. Мы были приложением, притом ненужным, обременяющим и вечно голодным.
Своих мужчин она любила больше, чем детей, для них она готова была положить жизнь на
алтарь любви. Жертвенная любовь, где счастье даже не просматривалось, зато слез было так
много, что она их могла заглушить только алкоголем. Сейчас у меня нет осуждения, она не
умела иначе, она несла по жизни только те ценности, которые передались ей по наследству.
Конечно, мы должны понимать, что от нас зависит, что мы передадим детям, но сейчас я хочу
ее поблагодарить, за все свои слезы, за всю боль и оскорбления. Я благодарна за ту ненависть,
которой они меня «орошали» с отчимом. Может этот недостаток любви, научил меня любить?

Мать родилась в 1936 году, потом война, голод, нищета и отсутствие мужской заботы.
Конечно, все это имело свой отпечаток на всей судьбе. Мужчины были в приоритете, а дети
рождались без особого желания. Я не знаю, где был спрятан материнский инстинкт, и я благо-
дарю Бога, что я не унаследовала эту программу, хотя моя сестра, повторила её в отягощенном
варианте, вообще бросив своих детей на мужа-алкоголика. Тогда не умели предохраняться и
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сюрприз в виде ребенка, как правило, не радовал. Аборты делались с легкостью, хотя и запре-
щались законом. Ну, как ни крути, это тоже убийство. Сейчас многие страдают от бесплодия.
Порой и причин нет, а дети не получаются. Причина всё же есть – она в наших беспечных
мамах и бабушках, которым и в голову не могло прийти, что рассчитываться будут их потомки.

Я была именно таким сюрпризом, от которого мать пыталась избавиться, а до меня был не
один десяток таких же, как я. Но именно я оказалась живучей. Это чудовищно, на счету таких
женщин были десятки загубленных душ. Осуждать их бессмысленно, они жили, как умели,
это совсем другой уровень мышления. Хотя, конечно, мышление странное. Ходили тайком в
церковь, крестили своих детей, молились Богу и убивали родные души! Большую часть жизни
я осуждала мать за ее отношение ко мне, за то, что она готова отдать отчиму всё и обвинить
меня во всех земных грехах, лишь бы угодить ему. И только совсем недавно поняла, что мне
не за что ее винить. Мы просто разные, словно рождены в разных мирах. Разные ценности,
разные знания и разные приоритеты.

Сейчас прекрасные времена. Несмотря на трудности, нам дана возможность исправить
ошибки предыдущих поколений, научится любить себя как создание Божье и научить своих
детей любить по-настоящему. В нашем мире все еще цениться «показуха», а не истинность,
но скоро все изменится, человечество вступает на путь осознания. Теперь мало кто придает
значение тому, что думают другие, а тогда это было, чуть ли не основным правилом успеха и
самым огромным страхом. А страхов было так много, что истинное лицо пряталось за тысячей
масок. Только Бога не обманешь. Они и не знали, что «расхлебывать» их ошибки будут соб-
ственные дети. Это сейчас есть информация о карме, а тогда даже намека не было, что ничто
не проходит бесследно. Сейчас много разговоров о бесплодии. Проблема и впрямь актуальная,
но её причины не в экологии, и не в питании. Они – в нашем прошлом, и исправить всё это мы
можем только сами. Изучая вопросы кармы, я пришла к выводу: за все придется платить! И это
не наказание, это справедливое обучение, которое нам дает возможность изменить будущее
наших детей.
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Эзотерические причины одиночества

 

Настоящая любовь – это дар Богов! Не каждому повезло найти того, кто приносит сча-
стье и любовь в течение всей жизни. И все же каждой женщине, независимо от возраста, этого
хочется. Сколько бы лет нам не было, наша душа молода и способна мечтать о том счастье,
которого мы достойны. Мы живем во времена, где одиночество становится нормой. Мы такими
не рождаемся, мы такими становимся, пройдя через череду жизненных испытаний. Отрабаты-
ваем карму долгов предков, даже не предполагая, что за первопричина запустила механизм
кармы. Чтобы решить серьёзные проблемы в личной жизни, часто приходится распутывать
хитросплетения кармических клубков, развязывать серьёзные узлы прошлого, снимать обеты
и проклятия!

Начну с небольшого рассказа о моей ученице, которая обучалась у меня несколько лет
назад. Очень симпатичная и приятная в общении женщина сорока лет, хрупкое тело, ангель-
ский голосок и сильная воля. Способная и интересная личность. Она пришла ко мне учиться
профессиональному курсу парапсихологии, чтобы усовершенствовать свои знания в парапси-
хологии, хотя уже давно практиковала. Она и не предполагала, что, проходя курс, распутает
один из главных узелков судьбы, влияющих на личное счастье. Скорее всего, она уже при-
выкла, что с мужчинами у нее не получается, и решила посвятить свое время профессиональ-
ному росту. Мужчины в её жизни были, но надолго не задерживались. Несколько встреч – и
они исчезали навсегда. Человек ко всему привыкает, и в этом случае тоже. В какой-то момент
опустились руки, и она приняла происходящее в личных отношениях за судьбу. Она даже не
помнит, когда привыкла к состоянию одиночества. Все вскрылось, когда мы начали заниматься
регрессией.

Надежда, как известно, умирает последней, и время от времени она возвращалась к жела-
нию создать семью, но вновь и вновь получала удар по собственной самооценке и душевную
боль. В данном случае все было слишком плачевно. Дело в том, что у нее с мужчинами не скла-
дывались даже легкие сексуальные отношения. Мужчины исчезали после первой ночи и её,
конечно, это задевало и унижало. Замужем она была, значит, «венец безбрачия», сразу отме-
таем, хотя замужество было недолгим, они не прожили и месяца. Но этого времени было доста-
точно, чтобы забеременеть. Её муж ушел к другой женщине, во время их медового месяца.
Он ни разу не проявил себя, чтобы увидеть своего ребенка или хотя бы помочь материально.
Отказ от ребенка – это очень плачевные последствия для ребенка. Девочка появилась на свет
очень больной, мать ее постоянно спасала – и так на протяжении всей её жизни. Когда малышке
исполнилось три года, дворовая собака откусила ей нос, изуродовав лицо. Ребенок рос сплош-
ным клубком болезней и травм, а во время полового созревания добавились еще и проблемы
с психикой. И это тоже может быть последствиями кармы рода.

Мы решили погружаться в прошлое с запросом показать первопричину отношений с
мужчинами, которая влияет на настоящее. Конечно, всем хочется решить все проблемы сразу,
но это невозможно. Решаем одну задачу, следом уже самостоятельно можно решить всё, что
волнует. Это была очень способная и целеустремленная женщина, я всегда буду гордиться
такими учениками! В первом же погружении она увидела первопричину. Точно сейчас не
вспомню, какой это был век, год, но она все рассказывала очень эмоционально и под огромным
впечатлением. Ее семья была небогатой и очень набожной, строгость и спрос за каждое непра-
вильное слово и поступок. Она увидела себя молодой девушкой, воспитанной по правилам
своей семьи, но не выдержала испытание любовью. Проезжий молодец вскружил голову, и она
как в омут окунулась в чувства, поверив любимому, что она главный человек в его жизни и что
они теперь будут вместе до конца дней. Бурный роман и головокружительное счастье! Когда
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она узнала, что беременна, красавец исчез, оставив ее полностью раздавленной. Как сказать
семье? Это невозможно. Отец проклянет, растопчет, уничтожит. И она решилась избавиться
от ребенка. Это было совсем непросто, где найти человека, который поможет? Мир слухами
полнится, нашла она женщину, которая за вознаграждение взялась сделать аборт, но все про-
шло с осложнениями, и пришлось спасать ее жизнь. Родители о том узнали и отправили в
монастырь отмаливать грехи. И тут моя погружённая в регресс ученица вспомнила такие свои
слова: «Господи, прости меня за великий грех, который я буду отмаливать на коленях всю
жизнь. Я клянусь, что больше ни один мужчина не прикоснется ко мне. Я клянусь, что отныне
буду принадлежать только Тебе и телом, и помыслами». Во время погружения она четко осо-
знала, что сама отказалась не только от мирской жизни, но и от отношений, от семьи и детей.
Осознание причин как током пронзило, а как все теперь исправить? Из погружения вышла с
мокрыми от слез глазами, с полным пониманием, почему в ее жизни больше трагедий, чем
счастья.

Я дала ей время все осознать, прокрутить увиденное перед мысленным взором, и мы
вновь погрузились – уже для терапии прошлого. При правильном погружении ситуация меня-
ется в течение месяца-двух. И уже после курса она была окружена вниманием и заботой муж-
чин. Сначала пошли обеспеченные и щедрые мужчины в работе. Они окружили ее заботой
и помогли разрешить материальные проблемы. А чуть позже появился тот, который проявил
любовь и заботу, растопил ее сердечко, наполнил вниманием и нежностью. Превратил ее квар-
тиру в уютное гнездышко и подарил любовь, которой еще никогда не было в ее жизни. Вначале
она боялась, что он исчезнет так же стремительно, как исчезали все прежние мужчины из ее
жизни. А страх нужно убрать! И это тоже работа над собой. Но она справилась, и вскоре я
узнала, что они живут вместе.

Причины одиночества, были спрятаны глубоко в прошлом, и если бы она не пришла на
курс, возможно, не смогла бы распутать узелок кармы. Скорее всего, настало время для изме-
нения себя, а вместе с тем и жизни в целом. Что в данном варианте сработало? Запрет. Запрет
на личную жизнь, на любовь и семью. Мы не всегда бываем сильными, нас часто ломают обсто-
ятельства, манипуляции со стороны близких или воздействие извне. Также на нашу личную
жизнь могут влиять магические воздействия, которые переходят по роду. Притом они будут
переходить до тех пор, пока кто-либо из рода не отработает эту программу или пока не снимет
воздействие.

Разновидностей магических воздействий много: «венок безбрачия», «обет безбрачия»
или «обет целомудрия». По сути, это запрет на личную жизнь, семью и близкие отношения,
который может блокировать отношения с противоположным полом. Чем они отличаются?
Если есть «венок безбрачия», то женщина не может создать семью изначально. Если отноше-
ния были, и вы были в браке, пусть даже в гражданском – «венка» нет.

Не нужно игнорировать тот факт, что мы часто сами отказываемся от отношений после
измен, психологически тяжелых отношений, когда предавали и разрушали чувства. Или если
была безответная любовь и было трудно пережить собственную ненужность. На самом деле мы
не можем знать, что было в прошлом, и нам даются те же уроки, чтобы исправить ситуацию в
этой жизни. Каждый человек должен стремиться к любви и созданию семьи. Пока вы не сни-
мите поставленные блоки, и не сделаете правильные выводы, будут идти повторы. Все сложно?
А нам легких уроков не дают. Не отработаете сейчас, все будет повторяться.

Еще один из блоков – клятвы верности. Я помню одну историю из своего детства. Обсуж-
дали эту историю взрослые, а мы «уши грели». Соседская семья, вроде жили неплохо, пока не
пришла беда. Супруга заболела раком, и когда стало понятно, что умирает, приступы ревности
усилились. И она в присутствии родственников выдавила из супруга клятву, что он не предаст
ее даже после смерти. Конечно, он клятву дал, не думая о последствиях. Супруга ушла в мир
иной, конечно, какое-то время ему было не до любви. Но жизнь продолжается. Познакомился
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он с женщиной, которая была по душе, они встречались, и детям она понравилась. Но как
дошло до интимной близости, так и начались беды. Ничего у них не получалось, хотя проблем
с потенцией не было. В итоге мужчина сам отказался от отношений и решил, что будет искать
ту, с кем получится. Однако провал следовал за провалом на протяжении нескольких месяцев,
и он не выдержал этого испытания – повесился, пережив жену всего на полтора года. Все, кто
знал эту историю, признавали факт обета, данного на смертном одре, но ведь уже ничего не
изменишь. Только жалко детей, которые будут отрабатывать не только обет, данный отцом,
но и его самоубийство. Если была сильная любовь и беззаветная преданность друг другу, то
клятва может работать через многие воплощения и влиять не только на ваши личные отноше-
ния, но и на жизнь и отношения ваших детей. Как бы дико это ни звучало, но мы отвечаем
не только за свои слова и поступки, но и за поступки своих предков, и нам остается только
принять сей факт, и по возможности отработать тот урок, который нам дается в этой жизни.

Я стараюсь отрабатывать любой урок, хотя бы для того, чтобы он не имел продолжения
в моих детях. Как бы сложно ни было, нужно идти вперед, решая задачи, а не откладывая
их в копилку рода. Может, и для вас пришло время принять происходящее как урок, понять,
почему это произошло, и действовать из этой точки. Вариантов работы над собой много, сейчас
можно найти нужную вам информацию и помочь себе преодолеть это тяжелое испытание.

Для тех, у кого есть проблемы в отношениях, я советую читать молитву, сорок дней под-
ряд. Если ситуация не меняется, ищите первопричину, обратившись к специалисту.
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Снятие родового проклятия

 

Встану, помолясь, пойду, перекрестясь, я, Божия раба (имя).
Пойду от родной избы, от рода матери и отца, до дальней сторонушки.
Пойду под синим небом, под красным Солнцем.
Пойду под частыми золотыми звездами, пойду под перекрой-месяцем.
Пойду до дальней стороны, до Афонской высокой горы.
На той горе святой стоит монастырь Матери Божией.
Матерь Божия, Богородица, в том монастыре правит, мир охраняет.
Войду в святой Монастырь с верой и Крестом, с великим постом, со словом величальным.
В святом монастыре, в храме Богородичном, на Престоле злат-серебряном Дева Богоро-

дица сидит.
Книгу жизни листает, все о делах рода знает.
Подойду к Престолу поближе, Матери Божией поклонюся в ноженьки пониже.
Матушка Заступница, Ходатаица и Молитвенница!
Услыши молитву мою о Древе рода моего.
Матушка Заступница Всецарица!
Услыши молитву мою, грешной рабы (имя).
Мати Богородица, помоги!
Очисти Древо рода моего от проклятия злого, от прилога, от заклятия колдовского.
Матушка Владычица, белой рученькой своей вынимай и выбирай с Древа слово колдуна,

дело
тайно ведуна, порчи и проклятия, колдовские заклятия.
Матушка Богородица!
Вынимай проклятие на крови, на родовом обмане, на хлебе,
на деньге, на звонкой монете.
Матушка Владычица, вынимай и выбирай ручкой Своей милостивой с Древа рода моего

всякие напасти,
отделы и подделы, насланные, подуманные, погаданные.
Сними, Мати Божия, с Древа рода моего проклятия на крике петушином, на гусином

пере, на карканье вороньем.
Матушка Ходатаица белой рученькой Своей снимает, вынимает, с корнем вырывает зло

и напасти, колдовство и страсти,
черный туман и мерзкий дурман.
Матушка Богородица, о людях Ходатаица!
Дева Богородица, помоги, черное проклятие сними!
Сними проклятие и колдуна черное заклятие, заклятие на крови,
на хлебе, на воде, на переломе, на соломе.
Кто это проклятие насылал, тот себе проклятие забирал.
Матерь Богородица в Божий час на полуденной заре снимает и сливает с Древа родового

проклятие злое.
Снимаются и сливаются, с корней и ветвей убираются злые, горемычные слова, напасти

и лютые смерти.
Снимаются, вынимаются, с корнем с Древа моего вырываются оговоры и наговоры,
подлитые, с ветром пущенные, с черным пауком насланные.
Вынимает и выбирает Мати Богородица, с корнем вырывает паузы и завязки, страсти и

блудное,
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хмельное и голодное, нищету и оморок, черный дурман и обморок.
В ноженьки Божией Матери поклонюсь, Богородичной молитвой помолюсь.
Мати Божия, Богородица, Молитвенница и Ходатаица,
Ты наше Упование, Милосердие и Помощь необоримая, низкий поклон Тебе кладу,
Славу Тебе пою.
Пойду из святого монастыря, от храма Богородична до родимого порога,
до отчей избы, до материнской печи.
В избе своей в красном углу помолюся, Богородичной молитвою укреплюся.
Дело и слово мое во имя Господне.
Дело и слово свое закрою на сорок замков, по сорок ключей.
Ключи схороню в святом храме, замки схороню под Престолом Матери Божией.
Никто ключа и замка не найдет, никто Древо мое не испортит.
Аминь. Аминь. Аминь.
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Трансформационные игры

 

Для того чтобы написать эту книгу, я прошла трансформационную игру, которая помогла
мне выйти на новый путь в познании себя и своих задач. С Наташей Берещиновой мы зна-
комы несколько лет. Сначала она была моей ученицей, потом мы стали друг другу поддержкой,
коллегами, а теперь и она меня ведет как профессионал, проводник по трансформационным
играм. Полтора года назад нас снова свела судьба, чтобы мы смогли поддержать друг друга, в
сложнейшем жизненном уроке, и никто из нас не предполагал, что мы продолжим этот путь
как коллеги и наставники. Жизнь повернулась так, что наши кармические уроки были похожи,
как зеркала! Посмотрев мою задачу или задачу Наташи, можно было увидеть отражение сво-
его урока. Сходство необыкновенное, хотя герои разные. Наверное, это подарок Бога в столь
сложные времена! Мы похожи между собой характером, целеустремленностью, желаниями,
целями, стремлением быть в потоке жизни и жаждой знаний! Наши беседы были наполнен-
ными рассуждениями и, конечно, искренним желанием помочь друг другу в сложный период
жизни. Мы вместе разматывали свои узелки кармы, облегчая понимание данного нам урока.
Нет, не один на двоих – у каждой был свой урок. Наши знания нам помогали выйти из боли
сложного урока достойно и с меньшими потерями. Себя потерять несложно, а вот вернуть
порой и жизни мало. Мы прошли урок почти синхронно. Почему почти? Мы «зеркалим» друг
друга, и по беседам это было легко выявить. Привязки работают долго, до семи лет, и если
ничего не делать, мы теряем энергию, которая уходит на завершение урока. Хотим мы того
или нет – нас никто не спрашивает. Все, что должно быть завершено, будет завершено. Терять
энергию не хочется, она нужна на создание нового, а новое не придет, пока не будет закрыт
«хвост» из прошлого. И чем больше знаний и энергии мы вкладываем в работу над собой,
тем быстрее осуществятся новые планы. На самотек отпустить и ничего не предпринимать –
значит опустить руки. Мы не можем позволить себе такой роскоши! Душа должна трудиться.

«Хочешь жить – учись плавать», и мы учились. Если проследить наш путь, мы не сидели
в ожидании чудес. Я начала писать книги, новые программы для сознания. Наташа приобре-
тала новый опыт – трансформационные игры. Когда ты не в теме, трудно понять что это такое и
что это может дать. Как игра может повлиять на твою жизнь? Наташа буквально горела, излу-
чала вдохновение, рвение, желание. Я, глядя со стороны, не могла понять, что это и как это
может помочь в трансформации жизни и сознания. Мы, конечно, делились своими знаниями,
технологиями, чтобы друг другу помочь.

И все же, не погрузившись в процесс трансформационной игры, трудно понять до конца,
что игра способна вытащить из тайников души то, что давно пора решить. Начну с того, что я
всегда планирую, какая задача для меня первоочередная. Но есть еще и другая задача, которую,
мне ставят свыше. Та задача, которая моя, и мне не очень нужна, с ней я работаю ежедневно.
Ко второй задаче я внутренне была не готова, и я решила ее отложить на потом. И все– таки
мы предполагаем, а Бог располагает. Наташа предложила провести со мной игру, я отнеслась
к этому спокойно. Совершенно не ожидала, что игра мне откроет глаза на залежавшийся в
ожидании урок.

Расскажу о самом процессе, который вывернул мой мозг наизнанку, заставив рассмот-
реть свою задачу под другим углом. Запрос для игры был, хотя я его считала не первоочеред-
ным, что сразу и подтвердил первый ход. Пришлось на ходу вспомнить о задаче, которую мне
поставили свыше, и я не знала, как к ней приступить. Озвучу: моя задача на годовой период
жизни – стать настоящей женщиной. Вот как? Конечно, я женщина – нежная, влюбчивая, оба-
ятельная и харизматичная. Что еще нужно? Я знаю, это моя внешняя оболочка, а внутри я
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стальная пружина. Дисбаланс! Гармоничным человек может быть лишь в случае уравновеши-
вания энергий. Человек, который привык выживать и бороться за жизнь, не может быть мяг-
ким и податливым, как пластилин! Опять же, это карма, которую мне нужно отработать. И
этот урок мне тоже достался в наследство от предков, хотя я и сама немало накуролесила. О
своем роде я мало знаю, поэтому отслеживаю схожесть уроков, начиная с бабушки. Конечно,
кармическая история рода гораздо шире, и я могу просмотреть прошлое дальше. Но мне и в
этом поле работы более чем достаточно.

Итак, запрос в игре сделан, и игра подтвердила его истинность. Таким образом, меня
вывели на задачу, которую я не собиралась пока решать. Совпадение? Да не бывает совпаде-
ний, нас ведут, подкидывая по дороге жизни знаки, информацию, нужных людей – только не
сопротивляйся, включайся в процесс! Первое, что показала игра, – карма! Это подтверждение,
моя задача спрятана в глубинах рода. Я не удивлена, расследуя свою жизнь, я давно знаю, что
должна отработать те уроки, которые пришли от предков. Их немало, но я прекрасно осознаю,
что никто больше не сможет их усвоить – да им и не надо.

Мою жизнь нельзя назвать сладкой конфеткой, хотя у некоторых создается впечатление,
что я как сыр в масле катаюсь. Это совсем не так, мою судьбу можно назвать трагической,
сложной, болезненной, трудной, но ведь справляюсь. Наверное, и правда – Бог дает испытания
по силам, и способности мне даны, чтобы показать миру, что безвыходных ситуаций нет. Я,
конечно, устала и хочу жить, как все, но уже не смогу. Я не могу быть как все по одной причине
– я хочу рассказать, что есть другой путь, кроме слепого следования и подчинения судьбе. В
очередной раз удивляюсь мудрости Создателя: «Не умеешь, научим, не хочешь – заставим».
О, нет, заставлять меня уже не нужно, я научилась принимать подсказки и следовать по пути,
который важен моей душе сейчас.

Вывод очередного урока; моя женская суть тоже кроется под слоем кармы. Ничего уди-
вительного нет, я выживала с самого зачатия. Что значит выживать? Научиться быть сильной,
несмотря на обстоятельства, искать пути развития души, учиться и учить других, показывая
силу человеческого разума.

Этот год открыл много новых знаний и показал мне мои ошибки, которые нужно отра-
ботать своим сознанием, что бы выйти на тот уровень, который я хочу получить. Нельзя быть,
кем ты хочешь быть – частично, это противоречит любым законам. Я целостная личность, и
дробить себя не получится! И, судя по игре, мне эту целостность придется воссоздать.

Игра вела в правильном направлении, показывая мое явное сопротивление. В мышле-
нии протест! У каждого из нас на протяжении жизни создаются свои шаблоны мышления,
мы верим в то, во что верим. Мысли могут видоизменяться на протяжении жизни вместе с
нашим ростом, могут заменяться новыми – это медленный процесс и почти незаметный. А вот
изменить их извне практически невозможно, это доступно только нам, если мы чувствуем себя
сильной личностью. Конечно, мы подвержены настройкам из окружающего нас мира, инфор-
мации из внешней среды. Но это происходит не одномоментно, идет медленное привыкание,
потом наслоение информации, только потом все это становится нашим. Это можно назвать
внедрением программы, и только нам по силам изменить или даже удалить эти настройки.

По ходу игры пошел взлом матрицы моего сознания. Я не преувеличиваю, игра начала
показывать закостенелость мышления и отказ принимать другие варианты. Меня никто не при-
нуждает в игре, я думаю сама и принимаю решение сама, но как это трудно! Игра начала меня
раздражать, хотя Наташе я ничего не сказала. Все, что имеет начало, должно завершиться, а
иначе не стоит и начинать. Вопросы в игре ставили в тупик, иной раз не находила вариантов
ответа, тем не менее, сначала шла наверх, видимо, отработав задачи родовой чакры. Вот здесь
соглашусь – пошел взлом стереотипов, довольно-таки болезненный процесс для моего созна-
ния. Вариантов было много, сознание сопротивлялось, рушилось то, что для меня было нор-
мой на протяжении последних лет. В душе беспокойство, внутреннее состояние разбаланси-
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ровано. Этого я не ожидала. Воистину – век живи, век учись! Очередной ход – и снова карма.
Множество вариантов, а меня снова возвращают, что не так? Вот она, зацикленость на том, что
имеешь, что знаешь и не желание сдвинуться, чтобы идти дальше. Не то чтобы я не хотела, как
раз я хочу распутать свой клубок кармы и собственных ошибок и убрать препятствия. Жела-
ние идти по дороге жизни довольно стойкое и сильное, но, судя по всему, я застряла в старых
настройках. Мозг начал работать – это уже хорошо, нужно менять шаблоны и выходить из мат-
рицы прежних настроек. Какие бы я ни делала шаги, вновь попадала на карму. Моя женская
суть заключена в карму, и, видимо, настал момент ее освободить. Я начала нервничать, Что
я прорабатываю не так?

Пришлось не только крепко задуматься, но и изменить мышление по ходу игры.

Мир снаружи – это отражение мира внутри, все дело в моем внутреннем состоянии и
непонимании своих реальных возможностей. Не получится написать новую книгу со старым
пониманием себя, своей сути и без проработки уроков. Это мне уже понятно! Современный
мир – быстрый, противоречивый, не дающий ни на что ответов, меняющийся ежесекундно.
Устоять в этом мире можно лишь в движении.

Согласитесь, нам нравятся новинки в области техники, новый дизайн одежды, комфорт-
ные дома, новые технологии. В мире перемены, и в человеческом сознании они тоже неиз-
бежны. Еще несколько лет назад можно было пользоваться позитивным настроем, аффирма-
циями – и некоторым этого было достаточно, их мир менялся. Сейчас хоть ежесекундно бубни
под нос красивые слова – результат нулевой. Не работает это, вернее, этого уже мало, нужно
искать варианты обновления! И не мир виноват, и не кризис, проблема в нашем закостеневшем
мышлении и нежелании учиться новому.

Все стоит? Нет, это вы застыли, а мир все так же идет вперед. И где причина? Недора-
ботанные задачи, как якоря, нас будут приковывать к тому месту, где мы застряли. Что необ-
ходимо человеку сейчас? Новые способы действий, навыки, даже новые маршруты. Не полу-
чится жить, как раньше, сейчас все очень быстро меняется, и наша задача – подстроиться под
новый ритм. Конечно, это задача не для всех, кому-то нужно остаться и проработать все, что
не успели, и только потом откроется дверь в новую жизнь, где гармонично, спокойно, уютно.
И, согласитесь, без хаоса в жизни человека с места не сдвинуть.
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Трансформация сознания

 

Книга меня привела на игру, игра на трансформацию сознания и энергий. Неожиданный
поворот! И я поняла, в чем проблема: я должна проработать задачи новыми способами, изме-
нив свою точку зрения и мышление в целом. Мне для этого дали время и возможности. Да, все
логично, если закрыта одна дверь, открываем другую. Знаете, почему у нас что-то не получа-
ется? Мы часто решаем задачу привычным путем! Включается программа с нашим шаблон-
ным мышлением, и мы не видим другого выхода, нам кажется, что решить можно только так,
как мы решили. Тем самым мы ставим блок, и ситуация застывает не решаясь. Что делать?
Понять, что невозможность решения задачи состоит в ограниченности сознания, а чтобы изме-
нить шаблонность мышления, нужно научиться новому. Это называется гибкостью мышления.
Это новый путь, который многие блокируют, не желая изменить собственное сознание.

Алгоритм такой: сначала определяете, что не работает, что мешает, а потом учитесь тому,
как это можно изменить. Такой процесс «прочищения мозгов» дает еще один очень суще-
ственный плюс: убирая препятствия с дороги жизни, вы становитесь победителем. Кстати, этот
процесс трансформации шаблонных программ мало кто осознает. В большинстве случаев все
думают, что у них-то как раз все в порядке! А когда начинаешь с таким человеком работать,
шаблоны мышления проявляются, показывая, где именно мы сами блокируем свои возмож-
ности. Это просто, когда мозг настроен на изменения, и сложно, когда работают старые про-
граммы и идет отрицание нового. Очень незаметная грань. Границы, которые вы видите в
моменте «сейчас», это границы, которые вы, скорее всего, себе нарисовали сами. Новое мыш-
ление поворачивает судьбу, и вы сами того не заметите, как перед вами откроются новые пер-
спективы и новые горизонты.

Думайте, хорошо думайте! Как много зависит от того, что мы говорим и делаем! Непо-
нимание, незнание, отсрочки – путь в никуда. Не знаете? Учитесь! Не понимаете? Ищите того,
кто разъяснит! Не можете? Никто не сможет кроме вас – ведь это нужно именно вам! При про-
работке задач возникают озарения, появляются идеи, желания. Подсознание не только активно
влияет на человека – именно оно управляет всем, что он делает и что откладывает на потом
или от чего вовсе отказывается. Чем меньше человек исследует свой «чердак», тем более под-
вержен слепой судьбе. Главное – сосредоточиться на цели, которая имеет для вас значение.
Да, у меня странная цель, но она странная только для вас. Для меня любая задача важна все-
гда, и я не просто пробую ее решить – я решаю. Наша жизнь – следствие наших мыслей! Мы
сами себе созидатели и сами разрушители. Каждый день мы что-либо создаем и каждый – что-
либо рушим. Осознанность может изменить то, что раньше считали данностью. Мир вокруг
– это наше создание, как бы фантастически это ни звучало, а Вселенная нам лишь помогает
в задуманном.

Сейчас я нашла этот ключ, игра меня вывела на темы, которые я старалась сознательно
избегать. Когда открыла "шкаф воспоминаний", то обнаружила там кучу скелетов, которые с
любопытством смотрели на меня. Они ждали решения: что предприму в этот раз? Как решу
задачи? Вскрывать наболевший нарыв больно? Да, но вы же знаете, что потом будет облегче-
ние. Так зачем же тянуть? Лучший выход – идти сквозь препятствия, зная, что получишь то,
что является ценным. У меня за несколько дней произошла революция в сознании. Притом не
столько во время игры, сколько после нее.

Мой мозг привык трудиться, ни одно событие, которое могло затронуть меня, не прохо-
дит мимо. Я проанализировала запись, делая все новые и новые открытия в сознании. Я пере-
брала свою жизнь по косточкам, вспоминая события тридцатилетней давности. За несколько
дней всплыло столько забытых историй, где я не принимала, обижалась, страдала и заставляла
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страдать других! Наверное, это меня и подтолкнуло для проработки всех этих уроков. И еще:
если бы не моя дочь, я бы, возможно, прошла мимо. У дочери начал разыгрываться сценарий,
как две капли похожий на мой. Все было настолько, похоже, что не понять, и не увидеть этого
было невозможно. Этот урок бьет по дочери, и срочно нужно принимать меры. Ведь в тысячу
раз больнее, когда удары наносятся по детям!

Год я начала как раз с отработки уроков с прошлого, в феврале я блестяще отработала
свой кармический урок с дочерью – об этом есть история в книге «Знаки судьбы». Сейчас дру-
гая ситуация, но опять с моим ребенком. Я не пытаюсь себя оправдать. Меня вернули сейчас,
чтобы закрыть урок. Это трудно и душевно больно – вновь погрузить себя в воспоминания.
Слезы дочери душили меня, я понимала как ей трудно, просто невыносимо трудно, я все это
пережила двадцать пять лет назад. Только эти удары я получила от родной матери. Да, история
похожая, хотя герои разные. Зато я нашла метод, с помощью которого смогла простить мать –
теперь искренне и окончательно. Несколько дней душевных мук – и вопрос у дочери решился.
Это победа моя над собой!

Кроме игры, я попала в период «коридора затмений», в этот период всплывают карми-
ческие задачи одна за другой, идут знаки и информация, как их отработать. Все получилось! Я
не ожидала, что за несколько дней не просто вскрою проблемы, идущие с прошлого, но и решу
их. Когда приходит задача, сначала становится страшно. Как справиться? Что делать и вообще
– как это пережить? Потом берешь себя в руки и планомерно отрабатываешь. Как? Наверное,
эта информация не для книги, а для индивидуального обучения – слишком уж она объемна.
И все же я постараюсь изложить всё, что смогу.

Вот вам и книга! Не так просто пишутся книги на осознание. Пока напишешь – тебя
саму заставят «прополоскать» каждую извилину. Меня всю мою жизнь, мучило непонимание:
почему меня так не любила мать, почему она меня не понимала и даже не пыталась? И только
сейчас мне пришел ответ, за которым последовало полное прощение не только матери. Мы
никогда не сможем прожить чужую жизнь, и нам трудно понять других – особенно тех, кто
пришел в мир до нас. У нас разные ценности, и даже тридцать лет разницы – пропасть. Созна-
нием мы разительно отличаемся от них.

Попробую объяснить, на своем примере, как связана женская энергетика с прощением
матери. Это связь поколений! Может быть, качественная связь, дарующая родовые способно-
сти, или как у меня – разрушающая. В этот раз я разобралась, сняв с себя груз непонимания и
поиск ответов на свои «почему». Конечно, многое приходит к нам багажом из прошлого, мы
похожи не только внешне, и характером. Уже давно известно, что заболевания тоже передаются
по наследству. Но люди никак не хотят принять тот факт, что информация нам тоже передается
– как ответ на не пройденные уроки. Раньше процесс проходил почти незаметно, и мало кто
обращал на это внимание. За содеянное предками мы все равно держали ответ, только не сразу,
а через поколение. Чаще всего связь просматривалась лишь по рассказам мам или бабушек.
Отвечать приходилось во все времена, но тогда сознание большинства находилось в глубокой
спячке, и понять связь событий, было трудно. В наше время ускорился процесс эволюции и
передачи информации, поэтому все стало, гораздо заметнее. Конечно, никому не хочется пла-
тить за то, что не совершал, но таков механизм кармы: за род, за грехи рода отвечают все. Нам
кажется это несправедливым, но, поверьте, в этом вопросе справедливости искать нет смысла.
Мы звенья одной цепи. Хотите – принимайте, хотите – игнорируйте. Карма нас никогда не
оставит и придется ответить за все. Самое страшное, когда отвечать приходится детям.

Для примера возьму родственницу, которая всю жизнь прожила как стрекоза из басни
Крылова: «Лето красное пропела, оглянуться не успела…», а расплачивается дочь, не понимая,
почему все это с ней происходит. Я не хочу никого осуждать, мы не имеем на это права. Я
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хочу, чтобы пришло понимание: все, что мы совершаем, имеет свою печать, которая ляжет на
будущие поколения. И людям пора бы уже делать выводы.
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Ничто не проходит бесследно

 

Рассказывать буду о своей сестре, но мне не хочется вновь окунуться в этот ужас и позор,
поэтому буду писать как о знакомой. Не знаю, правильно ли я поступаю, но «ужасы нашего
городка», до сих пор вызывают шок! Да, это моя семья, в которой я пережила столько траге-
дий, что мне хочется от нее отдалиться, очиститься – хотя бы в этом рассказе. У нас одна мать,
которая нас родила и выкормила. Сказать, что воспитала, здесь неуместно. Мы настолько раз-
ные и внешне, и внутренне, что иногда я думаю, что меня нашли или подменили. Но, видимо,
это было необходимо, чтобы стать человеком. Я настолько не похожа на всех остальных, что
даже внешне трудно найти сходство, а воспитание – вообще как два полюса земного шара. И,
слава Богу, что его не было, я воспитала себя сама. Даже страшно представить, что я могла
бы стать такой же, как они.

Обычная девушка, рожденная в пятидесятых годах, прошлого века, семья средняя по
достатку, но не полная. Воспитанием занималась мать, если это можно так назвать. Девушка
выросла, вышла замуж – лишь бы сбежать из ненавистного дома и от деспотичной матери.
Тогда все жили скромно, и уж простите, осознанностью не блистали. Ее мать сделала десятки
абортов, не думая о последствиях рода. А дочь продолжила, даже можно сказать приумножила.
Наследство от матери досталось тяжелое, да и от отца не лучше. Отец у нее был вором и обман-
щиком, что передалось и ей, и ее сыну впоследствии. Мало того что абортов очень много, так
однажды ее бабушка, встав рано утром и заглянув на кухню, увидела ужасающую картину – в
кухонном ведре лежал утопленный новорождённый.

Нам не понять, как можно собственными руками утопить ребенка, хотя по рассказам я
слышала, что в застойные семидесятые это не было редкостью. Да я и сама стала свидетелем,
как в заброшенном и уже почти разрушенном доме детвора обнаружила мертвого младенца,
и это не единичный случай. На этом злоключения не закончились, через несколько лет заму-
жества она оставляет двух своих детей мужу – алкоголику, новая любовь к мужчине оказалась
важнее. Детям лишь пообещала, что устроится на новом месте и их заберет, чего, конечно
же, не случилось. Мало того, со временем она прекратила с ними общение, оправдывая свой
поступок совершенно нелепо – дескать, они стали чужими. А как можно быть родными, если
собственная мать отвергла? Они сбегали от отца, что бы остаться с ней, но она их отправляла
назад, оставляя им пустые надежды, на то, что скоро она их заберет и они будут жить вместе.
Жестко лгала, глядя им в глаза и толкая в руки деньги, просила потерпеть, пока она решит
вопросы с жильем. Мне не хочется погружаться в воспоминания о сестре, я лишь хочу расска-
зать о последствиях поступков этой неразумной женщины. Оставив свою семью, она стала жить
с другим любимым, родила дочь, переехала в село. Она благополучно забыла, о том, что ее дети
от первого брака, возможно, голодные и им нечего надеть. Что никто не сделает с ними уроки,
не прижмет по – матерински к груди, не пожалеет и не пожурит, не протянет руку помощи.
Брошенные дети при живой матери. Страшно представить их боль от предательства, которое
они чувствовали на протяжении всей своей жизни. Сломанные судьбы, искореженное детство
– и как следствие непутевая взрослая жизнь. Они давно взрослые, но последствия «детского
счастья» наносят удар за ударом, не щадя никого из них.
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